

Melesse

QUEST - FRANCE 01/12/2009

## 10 ans du rugby, la labellisation comme cadeau d'anniversaire

C'est la surprise en 1998 quand Bruno Ceccoto pousse la porte de Bernard Vinatier, adjoint aux sports. « **Monter un club de rugby en Bretagne, on y pensait pas du tout à ce moment-là !** », se souvient l'adjoint. Et pourtant ! Alors que le département compte 2 000 licenciés, avec ses 70 adeptes du ballon ovale, la section rugby rattachée à l'Amicale laïque melessienne affiche une belle santé « **Nos jeunes d'hier deviennent nos éducateurs d'aujourd'hui** », se félicite François Bocage, président. Ils étaient 25 en 1999.

La particularité du club melessien réside dans le fait qu'il n'y a pas d'équipes engagées en championnat « **Ce choix nous plaît à la fédération, note Yves Colléaux, président du comité départemental, notre démarche première est de penser aux jeunes** ». Même si la troisième mi-temps fait légion, ce sport physique est en effet une belle école de la vie. Preuve en est souvent faite sur le terrain melessien.

### Un label de qualité

La labellisation ? Elle existe depuis 3 ans seulement « **C'est une reconnaissance de la fédération sur le respect du cahier des charges, précise Yves Colléaux, mais aussi sur la qualité des moyens et des structures communales** ». De nombreux critères sont en effet à respecter et cette reconnaissance est remise à l'appréciation du comité national tous les deux ans. Si l'idée première était d'offrir aux enfants la possibilité de s'amuser, « **on y trouve surtout les valeurs de notre sport : le combat évidemment, mais aussi la solidarité, le respect et la**



Pierre Huckert, maire, Jean-Paul Houssais, Agri Melesse, Bernard Vinatier, adjoint aux sports, François Bocage, président, Yves Colléaux, Bruno Ceccoto, président fondateur, Patrice Dumas, Jean-Paul Perrigault, président Amicale laïque et Stéphane Cassagnou.

générosité », livre François Bocage.

L'avenir ? « **Nous espérons que cette première décennie sera suivie de plusieurs autres, d'abord en stabilisant notre école et en lui donnant un niveau de jeu supérieur, prévoit le président. Nous souhaitons également pour le futur voir se développer**

la mixité de notre sport aussi bien adapté aux garçons qu'aux filles ». C'est un club structuré « **avec une équipe solide** », félicite Yves Colléaux, propos relayés par Bruno Ceccoto qui en profite pour encenser les bénévoles « **On a tous gardé la foi en ce sport qui nous fédère** ».